



# HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo: Kekey Takaya CMF

## LES JEUNES ET LES VOCATIONS FONT PARTIE DE NOTRE RÊVE

Par Mathew Vattamattam CMF

Lorsque le Chapitre général rêve le rêve de Dieu pour la Congrégation, quelle place y trouvons-nous pour les jeunes ? Le rêve de la congrégation consiste à tendre la main aux jeunes, à marcher avec eux et à les encourager à répondre à l'appel de Dieu (cf. QC 43).

L'histoire de la rencontre de Claret avec des jeunes à Barcelone me vient à l'esprit. Un groupe de jeunes s'est approché de Claret et lui a demandé avec curiosité comment il pouvait faire autant d'activités pastorales chaque jour sans être fatigué ou épuisé. Claret a partagé avec eux le secret : "Tombez amoureux de Jésus-Christ et de votre prochain, et vous comprendrez tout et ferez plus que moi". Je voudrais que cette rencontre émouvante serve de guide à ce que doit être notre relation avec les jeunes.

Permettez-moi de souligner trois leçons importantes pour notre ministère de la jeunesse à partir de cet événement... [LIRE PLUS](#)

### EXHORTATION DU 26E CHAPITRE GÉNÉRAL "QUERIDA CONGREGACIÓN"

[cliquez ici pour télécharger](#)



XXVI CAPÍTULO GENERAL  
HIJOS DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA – MISIONEROS CLARETIANOS

# CLARET WAY GLOBAL PROGRAMA DE LANZAMIENTO

*par Luis Enrique Ortiz CMF*

Chers dirigeants et jeunes de Claret Way +18 :  
C'est avec joie que je vous annonce qu'à partir d'aujourd'hui, nous inaugurons le processus de préparation pour le lancement officiel de notre Réseau Mondial de la Jeunesse Clarétaine +18. Voici le format de notre lancement officiel...

[LIRE PLUS](#) | [Télécharger les documents](#)



## JMJ + FC LISBOA 2023 LETTRE D'APPEL

*par João Luis Escaleira CMF*

L'équipe CMF de la PJV de la Province de Fatima nous a envoyé les objectifs, la lettre de convocation, une brève explication de l'événement et une vidéo de motivation pour commencer à sensibiliser et encourager la participation des jeunes et de leurs référents. La date exacte de la célébration des JMJ sera annoncée le 4 octobre.

[LIRE PLUS](#)



## LETTRE VOCATIONNELLE

*par Mario Kevin Armijo CMF*

Et pourquoi frère ?

Il y a quelques années, la question la plus fréquente que l'on me posait n'était plus de savoir pourquoi je ne suis pas un ministre ordonné mais plutôt pourquoi j'ai décidé de devenir un frère clarétain. J'avoue qu'à certains moments, j'étais mal à l'aise d'être interrogé sur ma vocation ; cela me rappelait d'autres questions courantes de la culture dans laquelle j'ai été élevé ...

[LIRE PLUS](#)

